



Hong Kong está en el sur de China, tiene un territorio de 1.104 kilómetros cuadrados en el que viven 7,4 millones de personas. El municipio de Santiago de Cuba tiene 1.032 kilómetros cuadrados y 492.891 habitantes, la provincia de Santiago tiene 6.156 kilómetros

HONG KONG, DE LA LIBERTAD HACIA LA ESCLAVITUD

cuadrados y un millón de habitantes. En 1842 Hong Kong se convirtió en una colonia inglesa y ha llegado a ser uno de los centros financieros más importantes del mundo. Ocupa el décimo lugar mundial en exportaciones y el noveno en importaciones. Es uno de los lugares con mayor índice de libertad económica y mayor expectativa de vida del mundo. Debido a un tratado firmado entre China e Inglaterra en 1897, en 1997 Inglaterra traspasó a la China comunista el territorio de Hong Kong, acabando así 155 años de control inglés. Hong Kong quedó con su propia policía, sus tribunales de justicia, una democracia

limitada y ciertas libertades políticas en lo que se ha conocido como "un país, dos sistemas". Las empresas tienen una fe enorme en la capacidad que la ciudad de Hong Kong tiene para resolver las disputas con justicia. No tienen esa misma fe en los tribunales de China. La brutal dictadura China ha ido quitando libertades a los ciudadanos de Hong Kong quienes en su mayoría repudian las intenciones de Pekín. El intento de aprobar una ley que permitiría que ciudadanos hongkoneses puedan ser extraditados a China para su juicio y encarcelamiento, ha motivado protestas masivas de la población (video click foto).

La China fascista

Es importante entender que China es una dictadura fascista. El término "fascista" es usado con tal descuido que ha perdido la mayor parte de su significado salvo en las oficinas de unos pocos historiadores o profesores de ciencias políticas. Pero el fascismo, en su encarnación original de principios del siglo XX, significó un sistema político definido por tres atributos: autoritarismo, etnonacionalismo* y un modelo económico en el que el capitalismo coexistió con grandes industrias dirigidas por el Estado y asociaciones entre el gobierno y las corporaciones. China es un estado etnonacionalista, corporativista y autoritario. El gobierno acosa, encarcela o asesina a quienes exigen el derecho al voto. Se involucra en un genocidio cultural y busca hacer que la dictadura china



sea ideológicamente inseparable de la autoimagen del pueblo chino. Protege su economía interna de la competencia extranjera, subsidia todas sus industrias importantes, exige que los funcionarios gubernamentales formen parte de las juntas directivas de todas las grandes empresas y no permite sindicatos independientes. A pesar del uso de la palabra "comunista" para definir al estado

y su élite gobernante, China es fascista. La etiqueta del comunismo es ahora simplemente una anomalía histórica, relevante solo en la medida en que el totalitarismo siga siendo un principio subyacente de un régimen que probablemente ha matado a más personas que cualquier otro en la historia. Por [Simon Leitch](#)

Nota: Entre 49 y 78 millones de personas murieron durante el mandato de Mao Zedong, sea por ejecución, encarcelamiento o de hambre. [Infobae](#).

En 2017 China ejecutó más personas que todo el resto del mundo donde perdieron la vida 993 personas. Fuente: [Amnistía Internacional](#).

*El etnonacionalismo, es una forma de nacionalismo en donde la idea de una "nación" está definida en los términos de un pueblo que comparte lenguaje, cultura, vestimentas, alimentación, nexos geográficos, etc.

Las protestas prodemocráticas de Hong Kong

Extensas huelgas paralizaron el lunes 5 de agosto de 2019, a gran parte de la red de transporte de la ciudad, incluido el Aeropuerto Internacional de Hong Kong, en el día más ambicioso de manifestaciones desde que el movimiento comenzó en junio. Los manifestantes interrumpieron las principales rutas de tránsito. Se suspendieron o retrasaron las principales líneas del metro, ya que impidieron que los trenes salieran, bloquearon carreteras y autopistas. Más de 2.300 trabajadores de aviación se unieron a la huelga, lo que llevó a

la cancelación de 224 vuelos. El espacio aéreo y la capacidad de las pistas de aterrizaje se redujeron en un 50% para todas las líneas aéreas. También hubo protestas en siete distritos. Los organizadores llamaron a una huelga general en Disneyland y el aeropuerto. Entre los huelguistas había maestros, socorristas en las playas, trabajadores de seguridad, trabajadores de la construcción y casi 14.000 personas del sector de la ingeniería. La policía disparaba gas lacrimógeno mientras los enfrentamientos entre los manifestantes y la



policía se extendieron por toda la ciudad y la policía lanzó gas lacrimógeno en cinco distritos. 24 personas resultaron heridas. Son las protestas prodemocracia más grandes en décadas. Fuentes CNN y LNR (video: click foto).

...la esclavitud de los hombres es la gran pena del mundo. José Martí



Solicitud a favor de Aymara Muñoz

El Lic. Edilio Hernández H., Asesor Jurídico de las Damas de Blanco, activistas del CID, presentó una Solicitud de Procedimiento Especial de Revisión a favor de la presa política Aymara Muñoz Nieto (Dama de Blanco) Causa número 8 de 2019, sentencia 30 de 2019, de fecha 29 de marzo de 2019, seguida por el Tribunal Municipal Popular de Boyeros, Sala Penal Ordinario. En la argumentación se señala la contradicción de una sentencia por un supuesto delito que es en realidad un derecho que garantiza la Constitución en su artículo 54 donde se: "reconoce, respeta y garantiza a las personas la libertad de pensamiento, conciencia y expresión". "Esta valiente mujer en varias ocasiones ha sido reprimida por sus acciones a favor de la liberación de presos políticos, como son, tramitar recursos y demandas con los abogados independientes a favor de los

mismos, manifestarse pacíficamente a favor de la liberación de ellos y otras acciones de libertad de conciencia y expresión amparadas en la declaración Universal de los Derechos Humanos, la Constitución, el Código Penal y la Ley de Procedimiento Penal cubana". Durante una de estas acciones es reprimida en compañía de otras dos Damas de Blanco, por tres agentes policiales en cuya acción son golpeadas y maltratadas. Aymara resulta detenida y conducida al calabozo de la estación de policía. En su solicitud el Lic. Hernández agrega que: "Primeramente el mismo Tribunal sancionador, en el Primer Resultando de la sentencia reconoce que la sancionada y sus acompañantes "estaban en posesión de carteles y pancartas". Claramente ejerciendo su derecho constitucional artículo 54. Por Julia Estrella Aramburo, dirigente de las Damas de Blanco, activistas del

A pesar de las amenazas

A pesar de las amenazas constantes con multas y patrullas, de amenazas contra mis hijos y contra las familias de las Damas de Blanco activistas del CID, seguimos reuniéndonos para lograr nuestro objetivo que es repartir la LNR en las calles y pedir la liberación de los presos políticos y la libertad de nuestro país de la narco dictadura que tanto nos ha oprimido por 60 años. Libertad para los presos políticos. Libertad para Cuba. ¡Viva nuestro Comandante Huber Matos! ¡La lucha continua! Por Julia Estrella Aramburo.



El Lic. Edilio Hernández entrevista a Julia Estrella. Su hijo y su sobrino fueron condenados a cadena perpetua por intentar huir de Cuba (Videos).

Click 1

Click 2



¿A dónde fue a parar o a quién le dieron mi subsidio?

Al: Instituto Nacional de la Vivienda. Tulipán s/n, esquina Factor, Plaza de la Revolución, en Ciudad Habana. Por este medio estoy presentando la siguiente queja para denunciar la situación en que vivimos mi padre y yo. Él está enfermo de cáncer de garganta con una traqueotomía. Ya han pasado 10 largos años desde que el nefasto ciclón IKE destruyó mi casa. Me dirigí a la delegada de Poder Popular de mi circunscripción Mariela Almaguer y le planteé mi problema. Ella junto a una comisión se presentaron a mi casa y al ver la situación en que está la vivienda su respuesta fue que me asignarían un

subsidio, pero que por el momento tratara de rescatar algunos materiales y construyera un lugar para donde estar hasta que se le diera solución a mi problema. Con la ayuda de mis vecinos reconstruí un cuarto donde estar. En espera del subsidio llevo ya 10 años. Entonces decidí confeccionar cartas al Poder Popular y al Instituto de la vivienda municipal y provincial, los cuales no me dan respuesta alguna y han hecho caso omiso a mi problema. ¿A dónde fue parar o a quién le dieron el subsidio que se me asignó? Esperando respuesta, Aleida Peña Ronda, con carné de identidad: 67061108634 y dirección particular: calle 22 casa s/n, reparto Santa Rita, Velasco, provincia de Holguín. Por la Defensoría del Pueblo: Sorania Cruz Rosales y Óscar Pupo Cruz delegación del CID en Velasco, Holguín.

CUBA ANTES DEL CASTRISMO: Primeras estaciones de radio en Latinoamérica, en 1922 Cuba, Chile y Uruguay. 1923 Argentina y Brasil.



Óscar Pupo Cruz, Sorania Cruz R., Pedro Rodney Tamayo, María Victoria G., Manuel Martínez y Ana Rosa Tamayo T., de la delegación del CID en Velasco, Holguín, una de las más activas del Partido Cuba Independiente y Democrática.

En enero de este año una taza de café en

El hambre en Venezuela

Venezuela valía 51 centavos de dólar, en junio el precio había aumentado a un dólar y dos centavos. Así pierden el valor los salarios de los trabajadores venezolanos. Según la firma encuestadora Datanalisis en 2017 el 5.2% de las familias venezolanas vivían de las remesas que recibían del exterior pero en 2019 es casi la tercera parte de las familias de ese país que dependen de lo que envían sus familiares en el extranjero, sin embargo el valor de las remesas ha caído drásticamente; entre junio de 2018 y junio de 2019 el costo de vida se ha elevado en un 545%. Una lata de mantequilla de maní que en Estados Unidos cuesta cinco dólares en Venezuela se vende en quince dólares. A Gabriel Chellet, un estudiante de derecho de 18 años de edad que vive de los \$35 dólares que le envían su mamá y su hermano desde Perú y Chile el dinero le alcanza escasamente para comprar algunos vegetales, frijoles y a veces sardinas para una semana. Según los datos de la Organización de Naciones Unidas (ONU) del país han huido cuatro millones de personas. Fuente [Alex Vásquez](#), agosto 5, 2019, Bloomberg.

